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Sessões Ordinárias, 29ª e 30ª. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Assinatura de contrato e emissão da ordem de 
serviço para a retomada das obras de 
revitalização da Praça Alice Alves de Macena, no 
jardim Santa Nilce I. Investimento de 244 mil 
reais, com prazo de 5 meses para conclusão. 
 

 

 

 

Recebi a visita da ilustre Professora Cida 

Freitas, gestora da UNICESUMAR - Polo de 

Campo Mourão. 

 



Visita com o secretario Facco e diretor Akira, da 

Secretaria de Desenvolvimento ao Laboratório 

Acqua Sollus. Que tem como atividade análise, 

de água, solos, efluentes, vegetais etc. Um 

empreendimento pouco conhecido da 

população, mas de relevante importância para 

Campo Mourão, pois presta serviços para a 

agricultura, cooperativas, grandes empresas, de 

várias regiões do País, inclusive multinacionais. 

 

 

Visita do senhor Jorge Oliveira, presidente da 

Associação de Cavaleiro e Amazonas 

Mourãoense. Tratamos da organização 

/realização de cavalga em Campo Mourão. 

 

 

 
 

 

 

Reunião com pequenos construtores de Campo 
Mourão. Foram tratados assuntos do programa 
Minha Casa Minha Vida e a necessidade de 
organização dos empreendedores do setor. 
 

 

 

 

 
 

 

Na sala de licitações da prefeitura. Abertura de 
processo de licitação para asfaltamento de vias, 
nesta manhã de quarta feira, 04/10. 
 

 

 

 
 



 

 

Segundo dia 05/10 da solicitação 
do município para a contratação 
de serviços de recapeamento. 
Asfáltico de Ruas e Avenidas na 
área central da cidade. São 5,88 
milhões de reais, provenientes de 
empréstimos do governo do 
Estado.  
 

 

 

 

 

 

Posse do 1° Tenente Alexandre Mançano no 
Comando do Corpo de Bombeiros de Campo 
Mourão. 
 

 

 

 

 

Visita de Conselheiros da Câmara de Agronomia 
do CREA Pr, à diretoria e engenheiros agrônomos 
da COAMO. 

 

 

 

 

 

Visita do amigo e suplente de vereador, Diego 
Reis. Conversamos sobre a importância de Campo 
Mourão implantar um circuito de Cicloturismo. 
Combinamos agir em conjunto visando à 
implantação. 

 



 

 

Recebi no Gabinete da Presidência da Câmara, o 
vereador Sérgio Ribeiro de Cascavel. Ele é o 
diretor de marketing do Colégio Alfa, que está se 
instalando em Campo Mourão. As atividades 
iniciam no próximo ano, com ensino médio e 
cursinho pré-vestibular. 
 

 

 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador. 

 

- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 

 

-Atendimentos no Gabinete. 

 

- Reunião da Mesa Executiva; deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

- Visitas externas em empresas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


